
団  長  会  記 録 

 

１ 開催日時 平成 30年７月 11日(水)  11:16～11:26 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 桐生秀昭、副議長 齋藤健夫、自民団長 小島健一、立民団長 てらさき雄介、 

公明団長 渡辺ひとし、民主団長 曽我部久美子、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

 

(2) 議会局出席者 

局長 和泉雅幸、副局長兼総務課長 谷川純一、管理担当課長兼総務課副課長 小野関浩人、 

経理課長 小泉純一、参事兼議事課長 霜尾克彦、政策調査課長 田中一朗 

 

４ 議  題  

(1) 議会報告会について 

「東京オリンピック・パラリンピック・ラグビーワールドカップ特別委員会」の委員長か

ら、議会報告会の開催を希望する旨の申し出があり、他の委員会からは申し出がなかったこと

から、同特別委員会が、平成30年度の議会報告会を実施することを決定。 

なお、議会報告会の開催日、開催場所等の実施計画は、同特別委員会委員長が今後決定す

る。 

(2) ともに生きる社会かながわ憲章について 

議長から、今年度の「ともに生きる社会推進週間」の初日にチラシ配布を行いたい旨の提案

があり、その実施について、議会局より次のとおり説明があった。 

   日時：７月23日(月) 午前８時～９時 悪天候の場合中止 

   場所：ＪＲ桜木町駅前広場    

   参加者：議長･副議長、各会派代表者、厚生常任委員会正副委員長、ともに生きる社会かな

がわ憲章推進特別委員会正副委員長、ともに生きるワーキングメンバー 

     ※なお各会派の誰が代表として参加するか、及び、上記メンバー以外に参加を希望する

方については、７月13日 金曜日までに各会派控室職員に予め申出願いたいこと。 

出席者から次の質問があった。 
小島団長：参加してチラシを配りたい方は、何人参加してもいいということですか。 
谷川副局長：結構でございます。 

 

(3) 情報公開請求について 

情報公開請求が２件あり、次のとおり議長から報告があった。 

１件目は、請求のあった平成30年6月22日現在で、議会改革検討会議において議題となっ

ていないため、公開請求に係る文書を作成しておらず文書が不存在として決定していること。 

２件目は、従前の処理と同様個人情報がある場合は、それを除いて公開を決定していること。 

 

  



(4) その他 

ア 議長から、前回の団長会で説明したとおり、本日の本会議で、青い羽根を付けての出席に

ついて協力いただきたい旨の発言があった。 

イ 安否確認システムのメール配信テストについて、資料３に基づき説明があった。 

  併せて、今回のテストを踏まえ、資料記載の対応を行った上で、運用を開始することにつ
いて報告があった。 

出席者から次の質問があった。 

井坂団長：結果はこうだったとのことだが、団として登録ができたかどうか確認しておらず、

登録していない人や、配信されなかった人に、団で何か対応することがあるのか。各議

員には議会局から話が行くということでよいのか。 

谷川副局長：受信設定等により届かなかった方には、議会局からご連絡を差し上げております。 

井坂団長：登録された方は、何の連絡もないということでよいか。 

谷川副局長：その通りでございます。 

相原団長：対象議員数98名とはどういう意味ですか。 

谷川副局長：全議員にメールアドレスの登録の依頼をしましたが、ご登録をいただけなかった

方がいらっしゃいました。今後、改めてご登録をいただけるように努力いたします。 

以上 


